

9 学校の取り組みや生徒の様子を紹介したホームページをよく閲覧している。

保護者より

- ・イベントの時だけじゃなく、普段の学校生活等、日常の取り組みを紹介して欲しいし、観たいと思う。HPを利用して、その取り組みの意図や先生達の評価など情報発信を増やしてくれるとより理解が深まると思う。
- ・年間行事の他に、決まったことがあればホームページでいいので、随時更新してもらえると、隙間時間に確認したり先の予定が決めやすいので、できる範囲でいいのでお願ひしたいです。

今後における意見

本校では、ホームページを通じて学校の取り組みや生徒の様子をお伝えすることを重視しています。これまで、主に全校に関わる行事やイベントの様子を掲載してきました。来年度は、各学年の学校生活や学習の様子、取り組みの意図などもできる範囲で発信していきたいと考えています。

また、年間行事の変更等があった場合は、スマート連絡帳でのお知らせとホームページの更新も行い、保護者の皆様が確認しやすい環境づくりに努めます。

引き続き、学校と家庭がより良い連携を図れるよう、情報発信の充実に取り組んでまいります。

20 さらに学校が家庭や地域と一体となって取り組むとよいと思われることなどがありましたら、ご記入ください。

保護者より

- ・ゴミ拾い。
- ・校舎裏の蛍を夜に鑑賞したいです。
- ・文化祭やレクリエーションなどを行う。

今後における意見

◇今年度は「おやじの会」の保護者の方々による、校内の草刈りを5回実施しました。プール周辺やグラウンドの東側、ハンドボールコートやテニスコート周辺など、生徒が活動する周辺の草を刈っていただきました。美しい環境作りにご協力いただき、ありがとうございました。

◇校舎裏のビオトープは、地域のつゆくさの会の皆様による継続的な手入れのおかげで、四季折々の草花が咲き誇り、美しい景観を楽しむことができています。昨年度よりカモの飼育も始まり、特別支援学級の生徒や有志の生徒たちが、エサやりなどの仕事を担当しています。蛍については4月に幼虫を放流し、環境調整等、試行錯誤しながら「蛍が飛び交う」ビオトープをめざしています。ホームページでビオトープの様子も適宜更新していきます。

◇本校では、学校行事を通じて生徒の主体性や協働性を育むことを重視しています。文化祭やレクリエーション活動についても、生徒会を中心に企画・運営を行うことで、生徒が自ら考え、仲間と協力しながら取り組む機会を大切にしています。今後も、保護者や地域の皆様のご意見を参考にしながら、学校・家庭・地域が一体となって、生徒の成長を支える行事の充実を図ってまいります。

その他

保護者より

- ・合唱祭が交流の場になるといいな、と思います。今回、合唱 자체はとても良かったのですが明るい曲があまりなくどんよりした空気だったので、全体で楽しめる明るい合唱祭だといいな、と思いました！数年前まであった「那加一文化の日」は良かったです。
- ・小学校から中学校に変わってイベントが減り、少し学校との距離を感じる。

今後における意見

体育祭や合唱発表会といった行事の開催にあたって、たくさんの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。全校行事の在り方については、生徒会を中心に生徒の意見を取り入れながら検討を重ねていきます。生徒が「主体性」を發揮し、よりよい学校生活を創造することができるようにしていきたいと考えています。

保護者より

- ・体育祭の開催時期について。現行の5月開催は、強い日差しや蒸し暑さの中での実施となり、本人も練習中に熱中症を発症いたしました。近年は安全面から11月開催を採用する学校も多くなっております。

今後における意見

体育祭の開催時期につきましては、現行の5月開催において暑さや安全面でご心配をおかけしました。生徒の健康と安全を最優先に考え、今後は暑さ対策を徹底するとともに、体育祭の種目の見直しや練習方法の工夫を行い、練習量や時間を調整してまいります。なお、11月開催については、合唱祭など他の学校行事との兼ね合いから実施が難しい状況ですが、より安全で充実した行事となるよう努めてまいります。